

Kantonsratsbeschluss über das Budget 2023

Antrag vom 28. November 2022

SP-Fraktion (Sprecherin: Surber-St.Gallen)

*Konto 5600.308 (Allgemeiner Personalaufwand / Pauschale Besoldungskorrekturen
[Quote für den strukturellen Personalbedarf]):*

Festhalten am Entwurf der Regierung.

Begründung:

Die Aufwandsteigerung von 0,3 Prozent beim strukturellen Personalbedarf war bereits äussert zurückhaltend budgetiert. Es ist in Anbetracht der stets wachsenden Aufgaben und der aktuellen Herausforderungen für die Verwaltung nicht sinnvoll, diesen Betrag weiter zu kürzen. Die Verwaltung muss die Möglichkeit haben, sich angemessen zu entwickeln, um die Staatsaufgaben effektiv zu erbringen.